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主主帅帅难难产产
男男篮篮如如何何备备战战
宫鲁鸣承认与篮协有分歧

本报讯 25日，辽宁男篮主帅
郭士强在CBA总决赛后首次接受媒
体采访。辽篮连续两年在常规赛中发
挥出色，闯入总决赛却没能拿到冠
军，让球迷不禁有些遗憾，郭士强在
接受采访时也谈到自己的看法。

郭士强表示，总决赛里面的每
场比赛对一个队伍来说都非常重
要。对于辽篮失败的原因，他说：“这
两个赛季的总决赛确实是我们自己
打败了自己。”

总决赛结束后，众多媒体包括
球迷都认为辽篮输在了自己的心态
上，对此，郭士强表示认同：“大家说
的确实还是比较对的，我感觉这两
次总决赛最重要的还是心态，这方
面做得不是很好，心态失常对我们
球队影响比较大。我感觉辽篮球员
的内心一定要变得强大，内心要是
强大就会赢得比赛。这个是非常重
要的。”

据辽宁男篮俱乐部透露，郭士
强表示辽宁队本赛季的征战遇到了
很多困难，再进总决赛仍然未能夺
冠虽然遗憾，但整个团队对冠军的
追求不会改变。

在赛季结束后，有声音传出韩
德君或将出走，而除了韩德君外，辽
宁队中还有贺天举以及李晓旭都是
合同即将到期的球员。郭士强表示，
俱乐部会尽全力保持本赛季的主力
阵容不变，他也相信球员都会留下
来一起为梦想而奋斗。 （胡文）

总决赛后首次面对媒体

郭士强称辽篮

自己打败自己

本报讯 北京时间 3月 25日，
NBA官方公布了新一期的最后2分
钟裁判报告。报告中显示，在前一天
火箭主场输给爵士的比赛中，总共
出现了5次漏判。这其中，对火箭不
利的判罚有 3次。而令人颇感意外
的是，对于比赛最后时刻，爵士绝杀
火箭的关键球，裁判报告给出的结
论，竟然是罕见的“无法裁决”。

事实上，如果 5次漏判都被吹
罚，那么最终的结果，对于火箭这边
无疑会更有利一些。

当然，相比于这次吹罚，很多人
更为关心的是爵士最后一个回合的
准绝杀进攻。因为根据比赛录像回
看，费沃斯在接球暴扣前，有踩线的
严重嫌疑。但对于这一球，在裁判报
告中，官方竟然没有给出最终的裁
决，“我们调取了各种角度的录像，
可是对于费沃斯的脚后跟是否踩线
或者踩在地板上，我们却无法给出
终极裁决。”

上场比赛过后，火箭以35胜37

负的战绩，跌出西部前八，而爵士则
依靠这场胜利跻身西部第八名。

（胡文）

火箭被黑了？
爵士绝杀疑踩线，

官方称无法裁决

本报讯 北京时间3月25日，国
际足联公布了新一期女足国家队世
界排名。中国女足凭借近一段时间的
优异表现，连升五位，列世界第12名。

中 国 女
足在近阶段的
比赛中表现出
了 优 异 的 竞 技
状态。在女足新
任主帅布鲁诺的带领下，女足在近8

场国际A级比赛中 5胜 3平保持不
败。在刚刚结束的奥预赛中，中国女
足2：0击败越南队，1：1战平朝鲜，
2：1力克东道主日本队，1：0战胜韩
国队，最后一战 1：1和澳大利亚队
握手言和，顺利进军里约奥运会。

值得一提的是，世界第12的排
名也是中国女足在2010年8月以来
的最好排名。

国际足联女足排名

中国升五位创五年最佳

新华社北京３月２５日体育
专电（记者 王镜宇） 去年率
领中国男篮夺得亚锦赛冠军的功
勋教练宫鲁鸣表示，有关他是否
继续带队参加里约奥运会的问
题，他和中国篮协仍在沟通中。

宫鲁鸣２５日接受新华社记
者电话采访时表示，这件事目
前还没有最终结果。宫鲁鸣承
认，有关他的待遇问题的确是
双方的分歧之一，但是，也有一
些其他方面的问题需要达成一
致。

“能力、方法……”从宫鲁
鸣的只言片语中，很难断定问
题到底出在哪里。

不过，宫鲁鸣说，双方的沟
通一直是在平和的气氛中进行
的，不存在“谈僵”的问题。他还
说，自己最终是不是继续执教
国家队，结果不是那么重要。

ＣＢＡ总决赛已经结束，奥
运会日益临近，宫鲁鸣和中国
篮协的沟通什么时候会有结
果？对此，宫鲁鸣表示，他也没

法给出准确的时间。从自己这
一方面，他已经把自己的想法
原原本本地告诉了中国篮协，
下一步就要看中国篮协如何做
出最终决定了。

在去年的男篮亚锦赛中，
宫鲁鸣率领中国男篮夺得冠
军，并且获得了里约奥运会的
入场券。

为了备战男篮亚锦赛，宫
鲁鸣去年率领中国男篮进行了
大约７个月的集训。目前，距离
里约奥运会开幕还有４个多月。

此前，中国篮协有关官员
透露，由于宫鲁鸣目前还是篮
管中心的工作人员，所以无法
像外教或者社会招聘的教练那
样享受较高的年薪。去年执教
中国男篮时，宫鲁鸣除了在篮
管中心的收入之外，只有按月
发放的相对有限的津贴收入。

宫鲁鸣是中国篮坛的功勋
教练。１９９６年，他曾率领中国男
篮在亚特兰大奥运会上获得第
八名，实现了历史性突破。

本报讯 北京时间25日，克
利夫兰骑士客场95：104爆冷负
于布鲁克林篮网，尽管詹姆斯打
出近乎完美的前三节，奋力拿到
30分6个篮板5次助攻，但由于队
友支持不够，最终还是没能带着
胜利离开大苹果城。

本场是骑士队背靠背的第
二场球。前一天，他们刚刚在主
场113：104击败了密尔沃基雄
鹿，赛后就马不停蹄来到布鲁克
林，准备对篮网的比赛。背靠背
作战无疑对球员的体力是个巨
大挑战，不过31岁的詹姆斯，却
似乎并未出现这方面的问题。

本场比赛，詹姆斯一共16投
13中，攻击效率极为惊人。其中
在上半场，他7投全中独取15分，
无论是突破后的轮臂反扣，空切
到篮下的接球强起，还是超大幅
度的后撤步跳投，出手必中。数
据显示，在詹姆斯的整个职业生
涯中，半场出手至少7次的情况
下仍能保持100%命中率，这样
的情况也只出现过3次而已。

可惜的是，除了詹姆斯之
外，骑士队的其他球员本场都形
同梦游。半场打完，除詹姆斯外
的其他骑士球员合计38投14中，
命中率不到37%，其中三分线外
更是 18投仅 3中，手感差到离
谱。即便这样，詹姆斯还送出了
4次助攻，可他如此努力，半场
结束时东区老大依然49：59落
后于倒数第二的篮网。

下半场开始后，詹皇依然延
续着他火热的手感，接连三次突
破后或暴扣或上演绕指柔，将自
己的投篮表现从7中7刷新到10
中10，直到第三节进行到最后2
分59秒，他才投丢了个人本场比
赛的第一球。

篮球毕竟是五个人的项目，
最后半节球，骑士再一次集体没
了手感。就连詹姆斯在终场前5
分05秒近在咫尺的上篮莫名其
妙地转了出来，紧接着一次强行

干拔也弹框而出，骑士眼看着对
手一点点重新拉开分差，就是没
法将球放进篮筐，最终诡异地输
掉了这场不该输的比赛。

作为球队老大，詹皇还被领
导叫去谈话。据美国媒体报道，
詹姆斯被叫去谈话倒不是因为
输了球，而是之前一些不当言
行。

最近这段时间，詹姆斯有不
少行为和言论都引起了外界的
争议，比如：他在推特上连续发
布了一些耐人寻味的话；放假期
间，詹姆斯特地飞去迈阿密并与
热火队球星韦德一起训练。

就在本场比赛之前，美国媒
体在报道中指出，詹姆斯在接受
采访时表示他希望在职业生涯
的尾声能与安东尼、韦德和保罗
这些好友一起联手，他甚至愿意
降薪。

上周末，骑士在客场负于热
火的中场休息时间，詹姆斯和好
友韦德热情地聊天。最终，骑士
输了21分。这场比赛结束之后，
泰伦·卢找詹姆斯进行了谈话。

除此之外，骑士队总经理格
里芬也找詹姆斯进行谈话。据泰
伦·卢表示，詹姆斯已经就与热
火那场比赛中场时间的行为
做出道歉，而大卫·格里芬
与詹姆斯的交谈也很积
极和富有成效。

（新文）

宫鲁鸣与篮协有分歧，男篮备战何时步入正规化？ 新华社发

言论引麻烦，队友不给力

詹詹皇皇最最近近

有点烦

詹姆斯独木难支，骑士爆
冷负于篮网。 新华社发


	A15-PDF 版面

